
ВОДА, БЕДА… Члены общественного совета «Новороссийского народного фронта» Юрий Анасьев и Владимир Швединский поговорили у нас в редакции о водоснабжении города, ничего не утаивая. Эта правда может шокировать горожан, но скрывать ее нельзя! Анонс
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● Всякий раз открывая кран с холодной водой, новороссийцы могут НАДЕЯТЬСЯ
ТОЛЬКО НА  «АВОСЬ», что не отравятся. Из-за ликвидации микробиологической
лаборатории в водоканале нет никаких гарантий, что в питьевой воде не окажется
возбудителей инфекционных заболеваний, включая  холеру, опасных химических
примесей или добавок из канализации.

  

  

● Канализация города течет в море, в котором мы купаемся,  течет по дорогам, по
которым мы ходим и ездим, и может попасть в дырявые трубы, подающие воду в
наши краны. ВСЕ БЕЗ ИСКЛЮЧЕНИЯ канализационные сети и сооружения в
Новороссийске работают в аварийном режиме!

  

● Куда потрачены ПРИ СИНЯГОВСКОМ колоссальные федеральные, краевые,
муниципальные средства, если и сегодня износ сетей – больше 50%? На вопрос о
том, сколько надо денег, чтобы полностью восстановить все изношенные сети
водопровода и канализации в городе, руководство водоканала отвечает: 10
миллиардов рублей. А иначе большую воду, даже с учетом последнего краевого
миллиарда, новороссийцам надо ждать аж до 2041 года!

  

Это лишь анонс, а полный текст публикации и все картинки ищите ЗДЕСЬ.
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